

AQUITAINE - LIMOUSIN - POITOU-CHARENTES

Des moutons sur le green

Gironde. « Les moutons ont rempli leur mission à merveille ! » s'exclame Kristel Mourgue d'Algue-Lawton, qui dirige le golf du Grand Saint-Emilionnais avec son père et son frère à Gardégan-et-Tourtirac (Gironde). Pendant quinze jours, 1200 moutons se sont promenés en toute liberté sur l'herbe verte de ce golf 5 étoiles, inauguré l'année dernière et situé à une dizaine de kilomètres de Saint-Emilion. L'idée d'utiliser des animaux s'inscrit dans une démarche écoresponsable. « Nous arrosons avec de l'eau de pluie que nous récupérons dans deux lacs spécialement créés pour le circuit, nous utilisons un minimum de pesticides, et faire appel à un berger nous est apparu totalement naturel, explique l'ancienne golfeuse professionnelle. Nous nous sommes inspirés des Ecossais qui avaient recours à ce



(Golf du Grand Saint-Emilionnais)

En quinze jours, 1200 moutons ont tondu l'herbe au golf du Grand Saint-Emilionnais.

moyen il y a un siècle. » Les animaux sont repartis hier soir avec leur berger. Ils devraient revenir l'année prochaine à la même époque pour une nouvelle tonte

d'avant-saison. D'ici quelques jours, des spécialistes du gazon viendront affiner le travail des moutons.

DENIS GRANJOU